

## construcción:

# ¡¡ Hay que convocar la Huelga General !!

La construcción sevillana ha entrado en la cuarta semana de huelga, con una unidad total y sin fisuras. En los barrios, y partiendo del ejemplo de Torreblanca, se extienden los Comités de Huelga y se organizan jornadas de Huelga y Solidaridad en la que participan todos los sectores populares.

Por otro lado, la manifestación del pasado martes, día 30 de Octubre, fúe expresion del inicio de la solidaridad de otros sectores de la producción, a lo largo de la cual, un grito se fue generalizando: ¡HAY QUE CONVOCAR LA HUELGA GENERAL!!.

Ha llegado la hora de la verdad. La patronal ha pasado de los comunicados de prensa y de las amenazas a unirse. La construcción cerró los tajos. La FEDEME provoca el cierre o rescinde contratos y despide a los obreros de las empresas del metal que dependen de la construcción. Y la policía actúa brutalmente, como en el caso de Su Eminencia, donde cargó violentamente contra una manifestación solidaria, hiriendo a varios vecinos y deteniendo a 16, a los que han impuesto fianzas de 20.000 ptas. y de los cuales 6 permanecen aun encarcelados.

Frente a esta situación, también nosotros tenemos que superar el testimonialismo. O vencemos unidos o nos destrozan por separado. Ni los comunicados de-

las centrales sindicales, ni las recogidas de dinero, ni el esfuerzo solidario - disperso, detienen la ofensiva patronal, ni son suficientes para garantizar la - extensión de ésta lucha, que es la de toda la clase obrera, y en la que tenemos - que participar activamente hasta la victoria.

El tiempo juega a favor de la patronal, que espera el desgaste de la huelga, por tanto hay que actuar, y actuar ahora es CONVOCAR LA HUELGA GENERAL, recogiendo la necesidad y el sentir generalizado de los trabajadores. Para ello, la Asamblea General y la Asamblea de Delegados deben tomar yá una posición clara - y convocar a fecha fija esta jornada general de huelga y solidaridad, comprometiéndose públicamente a la dirección de las centrales sindicales en su realización, al mismo tiempo que debe orientarse la acción de los piquetes en este sentido, haciendo que además de informar por los barrios, se vaya desde los tajos a los Poligonos Industriales, donde tenemos que realizar Asambleas informativas y forzar el paro de fabricas y talleres hasta paralizar poligonos enteros de donde arrancar manifestaciones solidarias que salgan a recorrer y parar otras zonas industriales, se trata de ir materializando experiencias avanzadas, como se ha hecho yá en algunos barrios, forzando así la concreción de la HUELGA GENERAL

Sevilla, 6 de Noviembre de 1.979

**Comité de Sevilla**

Calle García de Vinuesa, 22 3o. A Tel: 22 36 97

organización comunista de españa

**Bandera Roja**

